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PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
DE L’ÉCOLE DES TOURNESOLS 

tenue le mardi 18 mars 2024 à 18 h 30 à l’école des Tournesols au local 212 
 

Sont présents   Sont absents  
 

Teena-Kim Guitard Parent Présidente 

Malenoh Ndimbe Parent Vice-Présidente 

Christelle Mewoh Tchinda Parent Secrétaire 

Bah Sori Binta Parent  

Liane Carangi Parent  

John Ranellucci Parent  

Laura Etape Parent substitut  

Djamila Abid Équipe-école Enseignante 3e cycle 

Geneviève Rousseau Équipe-école Enseignante 1er cycle 

Sylvie Archambault Équipe-école Enseignante 1er cycle 

Marc-André Boulianne Équipe-école Enseignant spécialiste 

Camille Morissette Équipe-école Enseignante du 3e cycle 

Geneviève Maheux  Équipe-école Enseignante substitut 

Marie Hélène Arès Équipe-école Enseignante substitut 

Fatma Naggoudi Équipe-école Technicienne en service de garde 

 Communauté Membre de la communauté 

Céline Cyr Direction Directrice 

ÉriKa Bernard Direction Directrice adjointe 

 

1. Accueil, prise de présences et vérification du quorum  
La directrice adjointe souhaite la bienvenue et constate le quorum à 18h35.  

2. Adoption de l’ordre du jour  
 
Il est proposé par monsieur Bouliane, appuyé par madame Rousseau que l’ordre du jour soit 
adopté.  
 
CE-24-25/22                                  Adoptée à l’unanimité 

3. Adoption du procès-verbal du 4 février 2025 
Quelques erreurs à corriger. 
 
Suite aux corrections, il est proposé par madame Rousseau, appuyé par monsieur Bouliane 
d’adopter le procès-verbal du 4 février 2025.  
 
CE-24-25/23       Adoptée à l’unanimité 
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4. Suivi au procès-verbal du 4 février 2025 
Pour ce qui est de la semaine de reconnaissance, Madame Saladin a été mise en nomination 
pour le prix bravo et Madame Filiatrault pour le prix Bénévole. 
 

5. Intervention(s) : 

5.1 Interventions du public 

Aucun public présent à la rencontre. 

5.2 Mots des membres de la communauté 

Le membre de la communauté est absent pour la rencontre. 

5.3 Mot du représentant de l’O.P.P. 
Aucun membre de l’O.P.P. est présent à la rencontre.  Néanmoins, certains parents 

se sont portés volontaires pour devenir membre de l’O.P.P.  

6. Proposition(s) : 

6.1 Grille-matières 2025-2026 

La grille-matière a été présentée au C.É. Elle a été complétée par les différents cycles. Il 

n’y a eu ni ajout ni retrait. Pour ce qui est du préscolaire, les 60 minutes d’éducation 
physique chaque semaine ont été maintenues. En ce qui concerne les autres cycles, la 

musique et les arts plastiques ont été déterminées comme forme d’art. 

Elle est proposée par madame Guitard, appuyé par madame Mewoh que la grille-matière 
soit adoptée.  

 

CE-24-25/24                                  Adoptée à l’unanimité 

6.2 Après-midi cinéma DJO (modifications au projet de départ)

Des modifications ont été apportées au projet Après-midi cinéma DJO. Les fonds récoltés 
dans le cadre de ce projet seront répartis entre les élèves finissants et l’ensemble des 
élèves de l’école. 
 
Il est proposé par madame Rousseau appuyé par madame Maheux d’adopter la 
proposition de l’après-midi cinéma. 

 
CE-24-25/25                                                                                                  Adoptée à l’unanimité 

 

6.3 Critères de sélection de la direction d’école     

Madame Bernard propose au C.É trois manières possibles pour procéder au vote des 
critères de sélection de la direction générale. Après le vote à main levée des membres du 
C.É, il a été décidé que le choix des critères de sélection de la direction générale se fera par 
formulaire Forms et sera adopté au prochain conseil. 
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7. Informations 

7.1 Inscriptions au préscolaire et réinscription au primaire   Information 

• 58 élèves ont été inscrit au préscolaire. 

• 22 élèves ne sont pas encore réinscrits sur le portail. 

7.2 Collectes de fonds chandails de l’école  
367 dollars ont été amassés grâce à la vente de chandails. 

7.3 Projet rideaux de la bibliothèque 

Tout a été installé. Tout est fin prêt. 

7.4 Comptes en souffrance au SDG et services de dîneurs 

La politique de gestion des comptes en souffrance repose essentiellement sur la 

communication avec les parents (plusieurs rappels, des ententes de paiements). si les 

comptes en souffrance ne sont pas réglés, cela peut entrainer l’interruption de service et 

l’envoi en recouvrement.  A ce jour le service de garde compte environ 14 000 dollars 
d’impayés et environ 15 000 dollars pour le service de dineurs. Madame Bernard souligne 
les efforts qui sont fait et qui continuent d’être fait par Madame Fatma qui travaille 

assidûment à récupérer les paiements en souffrance.  Suivi à faire lors des prochains 

conseils.  

7.5 Suivi formation obligatoire 

Tous ceux qui n’ont pas encore fait cette formation sont invités à le faire. 
Suivi à faire lors du prochain conseil. 

7.6 Projet lecture 

Les élèves du premier et du deuxième cycle ont participé au projet de lecture. 

Actuellement, il est prévu de permettre aux élèves du troisième cycle de participer 

également avant le début des examens du ministère. 

7.7 Stationnement  

On va passer de deux surveillants à un seul. 

 

Rapports 

7.8 Présidence 

7.9 Direction 

Retour progressif de Madame Céline Cyr. 

Un projet d’accompagnement du personnel du service de garde en collaboration avec le 
Centre intégré de santé et des services sociaux de l’Outaouais a été mis sur pied. Il est 
question de former le personnel à la surveillance active et les interventions gagnantes. 
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7.10 Enseignants et professionnels 

L’ensemble des activités proposées (l’escalade, l’activité sur la santé mentale, le projet 
lecture…) a été bien apprécié par les élèves et a connu une belle participation de leur 
part. l’équipe de volleyball féminine a remporté une médaille d’argent. 
Pour ce qui est de l’équipe féminine de basketball. Un parent bénévole s’est porté 
volontaire pour devenir entraineur. 

7.11 Personnel de soutien 

Le retour du printemps laisse place aux activités printanières. 

Une belle activité sera organisée le 28 mars qui est une journée pédagogique. Il s’agit du 
village des Tournesols. 

7.12 Représentant au comité de parents 

7.13 Représentant au comité EHDAA  

 

8. Varia : 

9. Levée de l’assemblée 
 
Proposé par madame Fatma, appuyé par madame Rousseau, l’assemblée est levée à 20h05. 
 
CE-23-24/26                                                                                          Adoptée à l’unanimité 
 

10. Prochaine rencontre le mardi 8 avril 2025 à 18h30 au local 212 de l’école des Tournesols. 
 

 
_____________________     ____________________ 

Teena-Kim Guitard                    Mme Erika Bernard 

Présidente       Directrice adjointe 

Teena-Kim Guitard 


